

Vitraux restaurés de la chapelle du château de Rochefort

Le Prix VMF 44/Belle Main a été remis le samedi 20 février 2021 pour la restauration des vitraux de la chapelle du château de Rochefort à La-Haye-Fouassière.

Guillaume et Marine de Rosnay, propriétaires depuis deux ans, ont présenté l'origine familiale de Rochefort et l'étendue du chantier de restauration à venir.

Bertrand de Belloy a expliqué le rôle de soutien des artisans restaurateurs, rempli par le Fonds de Dotation Belle Main qu'il préside.

La découverte des beaux vitraux a été commentée par Eric Boucher verrier d'art, nourrie par son beau savoir-faire technique.



Lors de son intervention François Hélié de La Harie a chaleureusement félicité Guillaume et Marine de Rosnay pour leur courage, et la passion partagée avec leurs enfants, dans cette aventure patrimoniale.

Les nombreux participants, membres et amis des VMF, ont été ravis de retrouver la grande convivialité de VMF 44, et d'échanger pendant le cocktail champêtre (voire déguster le vin produit sur la propriété), servi sous un soleil printanier.